

Déclaration du collectif CDD France 3 au CE du Pôle Sud Ouest

Moteur ! Silence ! On vire !

Toulouse, le 12 février 2013

Par la manifestation ce matin en marge du CE, le collectif CDD France 3 associé à l'intersyndicale, a voulu une fois encore exprimer son désarroi face à l'élimination silencieuse des précaires.

Nous ressentons tous le profond mépris dont nous faisons l'objet depuis plusieurs mois. Rappelons que les CDD représentent le quart des effectifs de la fabrication depuis des années avec un investissement professionnel qui n'a jamais fait défaut.

Il a été officieusement mais clairement demandé à la plupart d'entre nous une disponibilité, une fidélité voire une quasi-exclusivité depuis plus de vingt ans pour certains.

L'énergie et l'enthousiasme que nous avons tous donnés à cette entreprise méritent mieux que la totale indifférence qui nous est opposée.

Après avoir été à la pointe de la flexibilité, on souhaiterait aujourd'hui nous voir disparaître sans bruit !

Le collectif CDD France 3